

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengumpulan data, pengelolaan data, dan analisis data terkait implementasi metode cerita Islami dalam menumbuhkan rasa cinta pada agama di TK Islam Mangun Sejati Bugel Kedung Jepara, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Implementasi metode cerita Islami dalam menumbuhkan rasa cinta pada agama dalam pelaksanaannya yaitu dimulai dengan persiapan-persiapan yang diterapkan sebelum memulai kegiatan cerita Islami diantaranya persiapan pribadi dari pendidik dari fisik serta kesiapan dalam mengajar, persiapan teknis dalam penyampaian berupa RPPM serta RPPH, Media, dan materi yang digunakan dalam melaksanakan kegiatan metode cerita Islami. Penggunaan media yang digunakan disesuaikan dengan keadaan dan materi cerita. Teknik penyampaiannya dalam melaksanakannya menggunakan berbagai variatif ekspresi suara dengan penyampaian dangat baik serta ditunjang dengan media yang memadai namun disesuaikan dengan keadaan dan situasi disekolah. Dalam hal evaluasi pendidik dalam mengatasi permasalahan selalu berinovasi dan bersikap kreatif dalam melaksanakan metode cerita Islami dengan saling bertukar pengalaman dengan guru-guru lainnya yang diadakan dalam musyawarah secara insidental.
2. Faktor yang menjadi penunjang dan penghambat implementasi metode cerita Islami dalam menumbuhkan rasa cinta pada agama anak dalam pembelajaran di TK Islam Mangun Sejati memiliki faktor penunjang diantaranya, Pendidik, Lingkungan, dan Sumber Belajar. Selain itu kelebihan dari metode cerita Islami adalah dapat mengaktifkan dan membangkitkan semangat karena pesan yang tersampaikan dapat mempengaruhi anak dalam menumbuhkan rasa cinta pada agama. Adapun Faktor penghambat metode cerita Islami diantaranya: hambatan waktu yang terbatas, hambatan dalam pengelolaan kelas, hambatan penggunaan media, serta hambatan dari internal peserta didik yang kurang minat dalam mendengarkan

cerita dan pendidik dalam menyampaikan pesan cerita Islami.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan di TK Islam Mangun Sejati Bugel Kedung Jepara, selanjutnya peneliti menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat meningkatkan dan memiliki dampak positif terkait penelitian ini diantaranya :

1. Saran bagi Pendidik

Sebagai guru di TK Islam Mangun Sejati untuk terus memberikan inovasi dengan terus berkarya lebih kreatif dalam mengajar dan mengembangkan metode cerita Islami dengan maksimal terutama dalam hal menumbuhkan rasa cinta pada agama anak, sehingga anak terbiasa dengan amalan-amalan yang baik sesuai ajaran Islam.

2. Saran bagi Sekolah

Untuk selalu memberikan sarana dan prasarana serta peningkatan mutu pendidik yang terbaik dalam upaya meningkatkan mutu lembaga dalam hal kompetensi maupun kualifikasi yang sesuai dengan perkembangan dan pengembangan metode cerita Islami dalam menumbuhkan rasa cinta pada agama anak.

3. Saran bagi Orang Tua

Dalam menghadapi zaman yang penuh perkembangan peran pihak orang tua sangat membantu perkembangan anak dalam mendidik dan membimbing anak ketika dirumah. Orang tua harus selalu saling berkomunikasi dengan pendidik terkait perkembangan anaknya ketika disekolah.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah berkat limpahan rahmat dan karunia dari Allah SWT serta hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat serta salam teruntuk baginda Rasulullah SAW, yang telah membawa kita menuju zaman yang Islami. semoga kita semua selalu mengikuti jejaknya.

Penulis menyadari bahwa di dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Meskipun demikian

penulis telah berusaha semaksimal mungkin sesuai dengan kemampuan yang ada. Untuk itu demi kesempurnaan dan perbaikan dalam penelitian ini, kritik dan saran yang bersifat konstruktif sangatlah penulis harapkan. Dan harapan penulis semoga setetes tinta di dalam kertas ini yang penulis tulis secara sederhana dapat memberikan manfaat yang besar untuk kita semua.

Akhirnya tiada kata yang pantas keluar dari penulis selain memohon ampun pada Ilahi Robbi atas segala kekurangan dan kesalahan penulis semoga senantiasa melimpahkan petunjuk untuk selalu membimbing kita kejalan yang diridhoi-Nya. *Aamiin Ya Robbal Alamin.*

